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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso, Excelentíssimo Sr. Mauro Mendes com
cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira
e Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura
e  Logística,  a  necessidade  de  realização  de
aterros em cinco pontos de alagamentos entre
a sede do município de Aripuanã e o distrito de
Conselvan.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do
Estado de Mato Grosso, Exmo Sr. Mauro Mendes com cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira e
Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, a necessidade de realização de aterros em cinco
pontos de alagamentos entre a sede do município de Aripuanã e o distrito de Conselvan.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem como escopo indicar a urgente necessidade de realização de aterros em cinco
pontos de alagamentos entre a sede do município de Aripuanã e o distrito de Conselvan.

A Comunidade de Conselvan, distante 85 quilômetros de Aripuanã, possui atualmente oito mil moradores
composta majoritariamente por pequenos produtores.

A Comunidade constitui grande importância econômica e social, uma vez que contribui para a geração de
empregos e para a redução do êxodo rural, além de promover o aumento da produtividade no campo e da
qualidade de vida da população.

O pleito tem origem no clamor dos moradores da comunidade que necessitam de melhorias na estrada que
liga o distrito de Conselvan ao município de Aripuanã. Durante o período de chuvas, ocorrem alagamentos
em vários pontos de acesso ao distrito.
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A situação se repete todos os anos e quando as chuvas intensificam a região fica isolada. O referido
pleito se faz juz, pois irá propiciar maior segurança aos trabalhadores que utilizam a estrada.

Pelas razões acima esposadas, faço esta proposição com a finalidade de indicar ao Governo do Estado
uma questão de suma importância para esta região do Mato Grosso.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Junho de 2019

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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